
府県市 質問者 質問項目

１　「統治機構改革」について

（１）関西広域連合の取組姿勢について

（２）「広域行政システムのあり方研究会」について

２　今年度における「関西広域救急医療連携計画」の取組みに対する評価及び今後の取組みについて

３　「関西ブランド」について

１　国出先機関の移管に向けた取組みについて

２　市町村への説明等の対応について

３　道州制のイメージ像について

４　府県を併存した道州制について

１　地方分権改革の推進に向けた今後の取組方針について

２　広域連合と道州制との関係について

１　関西全体の発展に繋がる医療分野の産業振興戦略について

２　南海トラフ巨大地震への具体的対応

３　首都機能バックアップについて

１　「関西ブランド」について

(1)「関西ブランド」の検討に至る経過について

(2)「関西ブランド」の策定等の時期について

(3)「関西ブランド」の策定等について（要望）

２　市町村（基礎自治体）との意見交換について

３　関西広域連合における政令市の役割について（要望）

１　関西広域連合における「地域がん登録」の推進について

２　公設試験研究機関について

１　国出先機関対策と道州制への対応について

(1)国出先機関移管に向けた具体的な行動について

(2)「広域行政システムのあり方研究会」について

２　広域計画の改定について

３　広域防災における受援の充実について

8 神戸市 前島浩一　議員 １　広域計画について

１　関西広域連合が果たすべき役割について

(1)林業の経営不振の長期化と広域にわたる深刻な森林被害に対して

(2)カワウ以外の野生鳥獣による被害に対して

１　地方分権改革について

２　鳥獣被害対策について

１　関西広域連合のガバナンスについて

(1)発言の真意について

(2)発言に対する連合長としての受け止めについて

(3)危機的事態との認識について

(4)道州制に対する今後の方針について

１　農林水産物の地産地消への取組について

２　関西における交通ネットワークのあり方について（あり方の検討）

　　　　　　　　　　　〃　　　　　　　　　（広域連合の運営全般）

１　首都機能のバックアップについて

２　山中伸弥教授の研究に対する支援について

３　関西広域連合運営上の課題について

(1)国出先機関の地方移管

(2)関西広域連合の事業の方向性

(3)企画調整事務

(4)広域連合委員会

(5)外部の意見の反映

(6)国土軸の複線化
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10 山口勝　議員

12 和歌山県 尾崎要二　議員
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井上与一郎　議員

堺市 西村昭三 議員
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鳥取県 藤井省三　議員

日村豊彦　議員兵庫県7
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吉田清一　議員

京都府

滋賀県


